



Wirtschaft
im Dialog

Kündigungs- initiative: Was steht wirklich auf dem Spiel?

Kündigungsinitiative: Was steht wirklich auf dem Spiel?

Wir Schweizerinnen und Schweizer stehen dieses Jahr vor einer europapolitischen Weichenstellung. Mit der Kündigungsinitiative (Begrenzungsinitiative) entscheiden wir am 27. September, ob wir den bilateralen Weg weiterführen oder nicht. Wie stehen Sie dazu? Was bewegt Sie?

- Welche Bedeutung haben die Bilateralen für die Schweiz?
- Was spricht aus Ihrer Sicht für die Initiative?
- Was spricht aus Ihrer Sicht gegen die Initiative?

Diskutieren Sie mit uns

Besprechen Sie diese Fragen online mit Unternehmerinnen und Unternehmern:
**am Dienstag, 23. Juni 2020
von 18 bis 20 Uhr.**

Verbindlich anmelden

bit.ly/de-WorldCafeEco
(mit Details zum Anlass)
oder über
info@europapolitik.ch
Weitere Infos unter:
www.europapolitik.ch
www.economiesuisse.ch

Organisiert von:

**stark
vernetzt⁺**



In Kooperation mit:



Die **Solothurner Handelskammer**
stärkt die Solothurner Wirtschaft.